
FOURNEL : le départ du piteux

Le  triste sire qui occupait le poste de Directeur général s'en est allé vers de nouvelles aventures.

Nous ne doutons pas que sa situation sera confortable, bien au chaud au sein du cabinet de Bruno
le Maire. On reste en gens de bonne compagnie!

Nous nous interrogeons beaucoup sur la raison de son départ précipité qui ressemblerait presque 
à une fuite . Sentiment du devoir accompli ( on n'en douterait pas à la lecture de sa lettre 
d'adieu) ? Ou risques judiciaires encourus avec l'affaire Neymar ?

En tout cas, cet individu ne doute pas  de ses mérites en mettant en avant son bilan et ses 
chantiers ( de démolition) :

 « réorganisation territoriale majeure ( NRP)  qui nous  permet de stabiliser nos structures 
et de creuser le sillon de nos métiers » ( Fournel se prend pour un cultivateur en enterrant 
profondément le réseau)

 «  transformations multiples de ces métiers épaulées par les outils numériques, évolutions 
stratégiques en matière de relation aux contribuables, d'accueil avec le déploiement 
croissant des centres de contact. »
Un seul commentaire : GMBI

 « investissement majeur dans nos systèmes d'information et la transformation numérique. 
Cela prend du temps pour en voir tous les bénéfices sur vos outils quotidiens mais je vous 
l'assure, cet effort sera payant et à la hauteur de vos attentes. »
Evite de faire ce genre de promesses car ça fait trop longtemps qu'on attend que la machine soit 
au service de l'agent et non le contraire!

 «  appui à la mobilité, évolution de la formation, recrutements massifs pour faire face aux 
départs »
Ah oui ! Ces fameux 148 emplois créés!

 « Certains diront qu'il y a eu trop de changements. Il y en a eu beaucoup, c'est certain. 
Mais notre réussite globale et la place qu'occupe la DGFiP aujourd'hui dans l’État, sa 
position en avance sur beaucoup de transformations, l'appréciation de nos concitoyens 
quant à notre écoute et au service public que nous rendons, démentent néanmoins ce 
pessimisme. »
Toujours le ressenti négatif des agents ?  Le gars , il était pas DG de la DGFIP mais psychologue 
d'entreprise!



 « S'il y a une chose notamment que je n'ai pas réussie, c'est de vous convaincre toutes et 
tous de la pertinence de toutes ces transformations, de la valeur de cette ambition. »
C'est le nouveau mantra de nos dirigeants! Si nous ne sommes pas d'accord, c'est que nous ne 
comprenons rien.

« Je n'ai certainement pas tout réussi. Cela est parfaitement vrai. » 
Le « tout » est en trop !

 « Des négociations indemnitaires ont débuté fin 2023 et j’espère qu'elles pourront se 
conclure favorablement en ce début 2024. Elles traduiront là aussi la reconnaissance de 
vos efforts et votre engagement au quotidien au service de notre pays »
Le même qui a rompu unilatéralement ces mêmes négociations fin novembre parce que les OS 
parlaient trop de GMBI.

Alors Monsieur Fournel, nous n’avons qu’à vous souhaiter bon vent et n’y revenait plus ! Si vous 
garderez un immense souvenir de ces années à la tête de la DGFIP, eh bien pas nous!


